

今月のスマイル



↓たくさんのお梅の実を取ることができました



心

第34回全日本バレーボール小学生大会茨城県大会を一つに、新しい一歩を!

6月14、15日、結城市で「第34回全日本バレーボール小学生大会茨城県大会」が開催され、県内各支部大会を勝ち抜いた42チームが熱戦を繰り広げました。本市からは、かすみがうらJVS(女子の部)と宍倉(男子の部)が出場。日頃の練習の成果を発揮し、熱気あふれるプレーの一つ一つに保護者から盛んな声援が飛んでいました。



↑吉生(石岡市)との対戦で熱戦を繰り広げるかすみがうらJVS

雷

上佐谷小学校「生活科・総合的な学習の時間」入山の自然を学ぶ

6月11日、上佐谷小学校(小・中 校長・児童数42人)の児童たちが、ハイキング整備の現場見学や梅の実取りなど雪入山の自然を体験学習しました。藤見の滝では、雪入山のハイキング道整備を行っている「雪入探検隊」の方から里山の荒廃やごみ問題、雪入山の自然についての話があり、自然を守るボランティア活動の大切さを学びました。

↓市民学芸員が講師となり講座が開催されています(5月23日撮影)



市

市民学芸員養成講座修了式 市民学芸員がつくる学びの場

6月3日から5日間で「市民学芸員養成講座」が終了し、8日に修了証が手渡され、新たに8人の市民学芸員が誕生しました。当講座を受講したメンバーで構成されている「市民学芸員の会」は、イベントや城郭を模した郷土資料館を訪れる観光客に地元の景勝地・歩崎や霞ヶ浦の素晴らしさを伝え、市のPRに一役買っています。

広

食生活改善推進員研修 げよう、地域の食育の場

6月20日、千代田公民館で、食生活の改善や健康づくり推進に関する研修が行われ、食生活改善推進員が、食生活に対する理解を深めました。同推進員は、食に関する知識を深めて、より良い食習慣を地域に広めるため、特定健診や特定保健指導教室、各種料理教室などで食生活活動を進めるボランティア活動をしています。



↑健康づくりの案内役として、元気で健康なまちづくりを推進しています

①ウォークラリーでクイズの回答に悩む子どもたち ②クイズに答え、シールをもらって喜ぶ子どもたち ③ウォークラリーのゴールでは、頑張った子どもたちにおもちゃのプレゼント ④手作り紙おもちゃや塗り絵を楽しむ子どもたち



まちのわだい My Town Topics

無

子育てひろば 邪気な笑顔がたくさん

6月22日、あじさい館で子育てひろばが行われ、71組215人の親子が参加しました。子育てひろばは、未就学児と保護者が対象で、年6回実施されます。今回は、ウォークラリーが行われ、子どもたちはチェックポイントのクイズに答え、シールを集めながらあじさい館内をまわりました。今後も親子で楽しめるイベントが予定されています。

↓たくさんの参加者が集まり、盛大にシンポジウムが開催されました



幕

企画展開催記念シンポジウム 幕末志士のまち、かすみがうら市

6月30日、農村環境改善センターで企画展開催記念シンポジウム「幕末志士のまち、かすみがうら市」が行われ、157人が参加しました。シンポジウムでは、基調講演とパネルディスカッションが行われ、幕末の時代にたくさん志士が誕生したことや志士が新たな国づくりへ果たした役割などについて、熱い議論が繰り広げられました。

映

市誕生10周年記念事業 映画『天心』上映会

6月25日から30日にかけて、かすみがうら市誕生10周年記念事業として市内3中学校で、映画「天心」の上映会が行われました。本映画は、近代日本美術の発展に大きく貢献した岡倉天心を題材とし、主に茨城県内で撮影された作品です。生徒たちは、天心が苦難に立ち向かい乗り越えて再起を果たす姿から、多くのことを学んだことでしょう。



↑真剣に見入る生徒たち(6月30日撮影：千代田中学校)